

Pressemitteilung

Bad Salzungen, 10.12.2024

Neue Ladeinfrastruktur am PAB-Kinocenter in Bad Salzungen offiziell eröffnet

Bad Salzungen, 28. November 2024: Am Donnerstag, den 28. November 2024 wurde die neue Ladeinfrastruktur am PAB-Kinocenter in Bad Salzungen offiziell in Betrieb genommen. Zur Eröffnung trafen sich Bürgermeister Klaus Bohl, Klimaschutzmanager Eric Neumann, Projektleiter der WerraEnergieDienste GmbH Florian Kaminski sowie Abteilungsleiter Netzmanagement der WerraEnergie GmbH Paul Weise am neuen Standort.

Mit der Inbetriebnahme stehen ab sofort bis zu acht Ladepunkte an vier modernen Ladesäulen zur Verfügung. Diese ermöglichen das gleichzeitige Laden von Elektrofahrzeugen mit einer Leistung von bis zu 22 kW. Die öffentlich zugängliche Ladeinfrastruktur richtet sich insbesondere an die Bewohner des Wohnquartiers „Unter den Beeten“ und unterstützt damit die nachhaltige Mobilität in der Region.

In seiner Rede betonte Bürgermeister Klaus Bohl die Wichtigkeit der neuen Lademöglichkeiten für Bad Salzungen. „Mit dieser Initiative setzen wir ein klares Zeichen für Klimaschutz und nachhaltige Mobilität in unserer Stadt. Wir freuen uns, unseren Bürgerinnen und Bürgern eine komfortable Möglichkeit zum Laden Ihrer Elektrofahrzeuge bieten zu können.“

Klimaschutzmanager der Stadt, Eric Neumann, ergänzte: „Die neue Ladeinfrastruktur ist ein wichtiger Schritt hin zu einer umweltfreundlicheren Zukunft. Sie soll die Akzeptanz von Elektromobilität steigern und den Übergang zu nachhaltiger Mobilität fördern.“

Projektleiter Florian Kaminski und Abteilungsleiter Paul Weise lobten die reibungslose Umsetzung des Projekts. „Wir sind stolz darauf, diese moderne Ladeinfrastruktur bereitstellen zu können, die nicht nur den Bedürfnissen der Anwohner gerecht wird, sondern auch einen Beitrag zur Reduzierung der CO₂-Emissionen leistet“, so Kaminski.

Die WerraEnergieDienste GmbH setzt somit ein weiteres Zeichen für eine nachhaltige Energiewende in der Region und trägt aktiv zur Förderung der Elektromobilität bei.



Bild: Fotoatelier Schrön: v.l.n.r.: Eric Neumann (Klimaschutzmanager), Paul Weise (Abteilungsleiter Netzmanagement WerraEnergie GmbH), Klaus Bohl (Bürgermeister Bad Salzungen), Florian Kaminski (Projektleiter WerraEnergieDienste GmbH)

WerraEnergieDienste:

Die im Jahr 2008 gegründete WerraEnergieDienste GmbH ist in den Geschäftsfeldern Wärme-Contracting, E-Mobilität, Photovoltaik und Kommunaler Wärmeplanung in Südthüringen tätig. Das Unternehmen beschäftigt am Standort Bad Salzungen sieben Mitarbeiter und versorgt aktuell ca. 129 Liegenschaften mit insgesamt 900 Verbrauchern mit Wärme. Zudem betreibt das Unternehmen 16 Ladepunkte im Netzgebiet der WerraEnergie GmbH. Die WerraEnergieDienste GmbH erwirtschaftet jährlich einen Umsatz von knapp 2 Mio. Euro. Alleiniger Gesellschafter des Unternehmens ist die WerraEnergie GmbH. Geschäftsführer ist Hans Ulrich Nager.

Ansprechpartner WerraEnergieDienste GmbH:

Mona Braun

Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0 36 95 | 87 60 14 / E-Mail: m.braun@werraenergie.de